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Нью-Йорк

Предварительный отчет

Председатель: г-н Льорентти Солис . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (Боливия (Многонациональное 
Государство))

Китай  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Чжан Дяньбинь
Кот-д’Ивуар . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Ипо
Экваториальная Гвинея . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Эдханг Манге
Эфиопия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Вольдегерима
Франция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Геген
Казахстан . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Тумыш
Кувейт . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н аль-Мунайех
Нидерланды . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н ван Остером
Перу  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Меса-Куадра
Польша . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Вронецкая
Российская Федерация  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Небензя
Швеция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Ског
Соединенное Королевство Великобритании и  
Северной Ирландии . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Аллен
Соединенные Штаты Америки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Коэн

Повестка дня
Идентичные письма Постоянного представителя Колумбии при 
Организации Объединенных Наций от 19 января 2016 года на имя 
Генерального секретаря и Председателя Совета Безопасности (S/2016/53) 

Доклад Генерального секретаря о Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии (S/2018/874)
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Заседание открывается в 10 ч. 00 м.

Утверждение повестки дня

Повестка дня утверждается.

Идентичные письма Постоянного представителя 
Колумбии при Организации Объединенных 
Наций от 19 января 2016 года на имя 
Генерального секретаря и Председателя Совета 
Безопасности (S/2016/53)

Доклад Генерального секретаря о 
Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии 
(S/2018/874)

Председатель (говорит по-испански): На осно-
вании правила 37 временных правил процедуры 
Совета я приглашаю представителя Колумбии при-
нять участие в сегодняшнем заседании.

От имени Совета Безопасности я тепло при-
ветствую министра иностранных дел Колумбии 
Его Превосходительство г-на Карлоса Ольмеса 
Трухильо.

На основании правила 39 временных правил 
процедуры Совета я приглашаю принять участие 
в этом заседании Специального представителя Ге-
нерального секретаря и главу Контрольной миссии 
Организации Объединенных Наций в Колумбии 
г-на Жана Арно.

Совет Безопасности приступает к рассмотре-
нию пункта своей повестки дня.

Я хотел бы обратить внимание членов Совета на 
документ S/2018/874, в котором содержится доклад 
Генерального секретаря о Контрольной миссии Ор-
ганизации Объединенных Наций в Колумбии.

Сейчас я предоставляю слово г-ну Арно.

Г-н Арно (говорит по-английски): Я признателен 
за эту возможность представить доклад Генераль-
ного секретаря о Контрольной миссии Организа-
ции Объединенных Наций в Колумбии (S/2018/874). 
Для меня большое удовольствие делать это в при-
сутствии министра иностранных дел Колумбии 
г-на Карлоса Ольмеса Трухильо и одного из наших 
ближайших партнеров в правительстве Колумбии, 
высокого советника по постконфликтным вопросам 
г-на Эмилио Хосе Арчилы.

Кроме того, я рад сообщить Совету о том, что 
с момента опубликования доклада Генерального 
секретаря ключевые механизмы, предусмотренные 
для осуществления Заключительного соглашения о 
прекращении конфликта и установлении стабиль-
ного и прочного мира, в частности тех положений, 
которые касаются реинтеграции и безопасности 
бывших членов Революционных вооруженных сил 
Колумбии—Армии народа (РВСК-АН), возобнови-
ли свою работу впервые после прихода к власти но-
вого правительства. К ним относится Комиссия по 
вопросам последующей деятельности, содействия 
и контроля за ходом выполнения Заключительного 
соглашения, Национальный совет по реинтеграции, 
технический совет по контролю за обеспечением 
безопасности бывших комбатантов, а также рабо-
чая группа по юридическим гарантиям.

Миссия принимает участие в работе некоторых 
из этих механизмов, и мы высоко оцениваем дух 
сотрудничества, в котором проходят совещания 
этих органов. Надеемся, что такой дух сохранится 
и в предстоящие недели и месяцы. Как неоднократ-
но заявлял Генеральный секретарь, с учетом сло-
жившейся в Колумбии обстановки реинтеграция 
является весьма трудной задачей, и обе стороны 
призваны сыграть важную роль в ее успешном вы-
полнении. В связи с возобновлением работы этих 
механизмов представляется целесообразным про-
вести краткую оценку хода осуществления процес-
са реинтеграции, а также обзор проблем, которые 
могут возникнуть в различных областях, включая 
участие в политической жизни, безопасность, эко-
номические возможности и юридические гарантии.

Что касается участия в политической жизни 
— одного из ключевых ожиданий партии «Общая 
альтернативная революционная сила» (ОАРС) и 
важного фактора, лежащего в основе ее решения 
принять участие в переговорах о прекращении кон-
фликта, — то мы положительно оцениваем нынеш-
нюю ситуацию. Восемь из 10 представителей ОАРС, 
получивших места в обеих палатах Конгресса, уже 
приступили к выполнению своих обязанностей и 
принимают участие в дискуссиях и законодатель-
ной деятельности этих органов. С удовлетворением 
отмечаем дух коллегиальности, который царит в 
Конгрессе, несмотря на острые политические раз-
ногласия. Мы также подчеркиваем, что финансовые 
трудности, подорвавшие участие ОАРС в выборах 
в начале этого года, были в основном преодолены. 
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Высоко оцениваем тот факт, что усилия президента 
Дуке Маркеса, направленные на достижение поли-
тического консенсуса по вопросам политики, охва-
тывают членов ОАРС в составе Конгресса.

Что касается физической безопасности, то, как 
могли отметить члены Совета, доклад Генерально-
го секретаря свидетельствует о том, что положение 
бывших повстанцев, которые охвачены мерами без-
опасности, принимаемыми правительством, резко 
отличается от положения тех, на кого они не рас-
пространяются. Несмотря на отдельные инциден-
ты, периметры безопасности, предусмотренные 
для защиты конкретных районов, в которых идет 
процесс реинтеграции, уже показали свою эффек-
тивность, равно как и группы личной охраны, ко-
торые Национальная группа по защите в составе 
Министерства внутренних дел предоставила для 
нескольких сотен лидеров ОАРС и жителей рай-
онов реинтеграции. Хотел бы отметить, что уже 
практически достигнута установленная в Мирном 
соглашении цель, предусматривающая подготовку 
и набор 1200 телохранителей. Среди них — значи-
тельное число женщин, что является беспрецедент-
ным для Национальной группы по защите.

Для устранения рисков в плане безопасности 
вне зон профессиональной подготовки и реинтегра-
ции в настоящее время полиция обеспечивает под-
готовку бывших членов РВСК-АН по вопросам са-
мообороны. Национальная группа по защите, силы 
безопасности и Миссия развернули трехсторонние 
группы в 18 департаментах, где находятся реин-
тегрированные комбатанты. Такие группы внима-
тельно следят за ситуацией в области безопасно-
сти в этих районах и принимают соответствующие 
меры в случае необходимости. Поскольку с момен-
та подписания Мирного соглашения число убитых 
членов РВСК-АН, не охваченных принимаемыми 
правительством мерами безопасности, достигло 
уже 74 человек, крайне важно, чтобы эти усилия 
как можно скорее изменили ситуацию к лучшему.

Экономическая реинтеграция по-прежнему 
остается предметом серьезной обеспокоенности. 
Подавляющее большинство лиц, участвующих в 
процессе реинтеграции, до сих пор не имеют чет-
ких экономических перспектив, помимо ежеме-
сячных пособий, выплата которых прекратится к 
августу следующего года. В этой связи перед воз-
обновившим свою работу Национальным советом 

по реинтеграции стоит огромная задача, которую 
ему предстоит выполнять в весьма непростых ус-
ловиях, характеризующихся гораздо более широ-
кой географической рассредоточенностью бывших 
членов РВСК-АН. Чтобы добиться успеха в тех об-
ластях, в которых ранее Совет потерпел неудачу, 
ему потребуется прочный консенсус в отношении 
подхода к таким вопросам, как производственные 
проекты, земельные ресурсы и надлежащее сочета-
ние механизмов коллективной и индивидуальной 
реинтеграции.

Вместе с правительством и ОАРС мы обмени-
ваемся некоторыми уроками, извлеченными из про-
шлогоднего опыта. К ним относится необходимость 
обеспечения более тесной увязки процесса реинте-
грации с развитием на местном уровне, расширения 
возможностей местных органов власти, а также на-
лаживания более систематического взаимодействия 
с частным сектором, университетами и другими 
субъектами, желающими и способными вносить 
вклад в долгосрочную реинтеграцию. Разумеется, 
ресурсы будут иметь важнейшее значение. Отме-
чаем, что в подготовленном правительством про-
екте бюджета на 2019 год объем государственных 
ассигнований на цели реинтеграции сохранен на 
уровне прошлого года. Мы выражаем надежду на 
то, что Конгресс поддержит это предложение. Хо-
тел бы добавить, что Миссия и Организация Объ-
единенных Наций в целом будут и впредь делать 
все возможное для содействия эффективной реин-
теграции. В этой связи я хотел бы выразить при-
знательность странам, чья добровольная поддержка 
позволяет Миссии и страновой группе Организа-
ции Объединенных Наций наращивать свой вклад в 
реализацию производственных проектов.

Помимо необходимости расширения и ускоре-
ния экономической реинтеграции особую озабо-
ченность на данном этапе вызывает чувство пра-
вовой неопределенности, по-прежнему присущее 
многим из бывших членов РВСК-АН. Как отмеча-
лось в предыдущем докладе Генерального секре-
таря (S/2018/723), это чувство неопределенности, 
вызываемое противоречиями в связи с Мирным со-
глашением и продолжительными дебатами по по-
воду политических, правовых и конституционных 
аспектов создания Специального суда по вопросам 
мира, сопровождает процесс реинтеграции вот уже 
несколько лет. Несмотря на то, что Конституцион-
ный суд в своем постановлении в августе прошлого 
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года подтвердил полномочия Специального суда, в 
некоторых секторах его роль продолжают ставить 
под сомнение. Подобная ситуация в Колумбии не 
является уникальной. Установление баланса между 
миром и правосудием представляет собой противо-
речивый и эмоциональный вопрос для любой стра-
ны. Для преодоления этой проблемы при реали-
зации стороны колумбийского мирного процесса 
стремились сочетать новаторские подходы: предо-
ставлять полные гарантии надлежащей правовой 
процедуры, обеспечивать участие потерпевших и 
пользоваться преимуществами реституционных 
санкций. Это является перспективным решением 
старой и сложной дилеммы.

Национальные судьи, на которых сегодня лежит 
тяжкое бремя установления истины и возмещения 
ущерба жертвам и обеспечения надежного доступа 
к правосудию в переходный период для участников 
конфликта, заслуживают уважения и поддержки 
государственных институтов и всяческого содей-
ствия со стороны всех лиц, находящихся под их 
юрисдикцией. Они также заслуживают поддержки 
международного сообщества. Успешное заверше-
ние работы Специального суда отвечает интересам 
деятельности по урегулированию конфликтов в 
целом. Разумеется, одним из важнейших аспектов 
здесь вновь является финансовая поддержка. Я при-
ветствую факт недавнего предоставления средств, 
отведенных на финансирование механизма судеб-
ных юристов, внедренного при Специальном суде. 
Мы также отмечаем, что правительство предложи-
ло незначительно увеличить бюджет для трех орга-
нов, составляющих систему установления истины, 
правосудия, возмещения ущерба и недопущения по-
вторных нарушений, и мы вновь выражаем надеж-
ду на то, что Конгресс одобрит это предложение.

К сожалению, по-прежнему продолжаются тра-
гические убийства общественных лидеров. На про-
шедших выходных в департаменте Каука были уби-
ты координатор комитета по замещению посевов 
коки и двое его сыновей. Тот факт, что этот лидер 
пропагандировал финансируемую правительством 
программу, которая является частью Мирного со-
глашения, свидетельствует о вопиющем характере 
этих преступлений и о настоятельной необходи-
мости мобилизации государственных учреждений 
для их предупреждения и судебного преследования 
за их совершение. Мы полностью разделяем мне-
ние о неотложном характере этих мер, высказанное 

президентом, генеральным прокурором, другими 
национальными и департаментскими властями, а 
также представителями гражданского общества, 
которые подписали в августе Национальный пакт 
по защите жизни и охране общественных лидеров и 
правозащитников. В качестве первого шага на пути 
воплощения этой приверженности в конкретные 
действия, призванные положить конец этим убий-
ствам, мы с нетерпением ожидаем плана действий 
по осуществлению Национального пакта, который 
сейчас разрабатывается правительством.

В заключение от имени всех сотрудников Кон-
трольной миссии в Колумбии я хотел бы выразить 
нашу глубокую признательность правительству 
Колумбии, ОАРС и особенно Совету за его под-
держку в отношении продления нашего мандата. 
На наш взгляд, мы внесли свой вклад в преодоле-
ние ряда проблем, возникших при осуществлении 
Мирного соглашения, и в укрепление уверенности 
в будущем. Новая администрация приняла решение 
принять высокую ответственность за осуществле-
ние мирного процесса. Как Миссия, так и в целом 
Организация Объединенных Наций готовы продол-
жать вносить свой вклад для обеспечения успеха.

Председатель (говорит по-испански): Благода-
рю г-на Арно за его брифинг.

Сейчас я предоставляю слово тем членам Сове-
та, которые желают выступить с заявлениями.

Г-н Аллен (Соединенное Королевство) (гово-
рит по-английски): Благодарю Специального пред-
ставителя Генерального секретаря Арно за его бри-
финг, который тесно перекликается с нашей соб-
ственной оценкой и анализом событий, произошед-
ших за последние три месяца. Позвольте мне также 
тепло приветствовать министра иностранных дел 
Трухильо, впервые присутствующего на заседании 
Совета Безопасности.

Соединенное Королевство приветствует неиз-
менную приверженность Колумбии, которую не-
двусмысленно подтвердил президент Дуке, осу-
ществлению Заключительного соглашения о пре-
кращении конфликта и установлении стабильного 
и прочного мира. Как мы неоднократно говорили в 
этом зале, это соглашение открывает возможность 
для установления прочного мира в Колумбии, а так-
же служит позитивным примером для всего мира.
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Как и Специальный представитель Генерально-
го секретаря Арно, мы также приветствуем шаги, 
предпринятые новым правительством к настояще-
му времени, в том числе его решительную готов-
ность содействовать эффективной реинтеграции 
бывших членов Революционных вооруженных сил 
Колумбии — Армии народа (РВСК-АН), а также 
производить назначения ключевых должностных 
лиц в важные для мирного процесса учреждения, 
в частности в Комиссию по вопросам последующей 
деятельности, содействия и контроля за ходом вы-
полнения Заключительного соглашения и в Наци-
ональный совет по реинтеграции. Мы разделяем 
надежду Генерального секретаря на то, что колум-
бийские учреждения будут продолжать мирный 
процесс, в том числе в области обеспечения без-
опасности, развития и верховенства права в зонах 
конфликта, создания эффективной системы право-
судия и возмещения ущерба жертвам, а также вы-
полнения основных гарантий для тех, кто сложил 
оружие.

Достигнутый в последнее время прогресс в рас-
следовании первых дел Специальным судом по во-
просам мира является ключевым шагом в достиже-
нии этих целей, и в этой связи мы призываем все 
стороны оказывать поддержку крайне важной рабо-
те этого органа, но, как сказал Генеральный секре-
тарь, перед нами по-прежнему стоят огромные про-
блемы. Мы особенно обеспокоены двумя важными 
и тревожными тенденциями.

Во-первых, уход нескольких бывших команди-
ров РВСК-АН из ряда территориальных зон обуче-
ния и реинтеграции наглядно продемонстрировал 
недостатки в процессе реинтеграции. Мы согласны 
с Генеральным секретарем в том, что необходимо 
возобновить деятельность по экономической реин-
теграции в более широких масштабах и быстрее, 
чем это было до настоящего времени, и гарантиро-
вать безопасность членов партии «Общая альтерна-
тивная революционная сила».

Во-вторых, мы разделяем обеспокоенность Ге-
нерального секретаря по поводу роста незаконной 
экономики, конкуренции преступных группировок 
за контроль над территорией и продолжающегося 
насилия, которые продолжают уносить жизни пра-
возащитников и общественных лидеров. Мы при-
ветствуем проявленную президентом Дуке готов-
ность решать эту проблему и рассчитываем на то, 

что все подписавшие 23 августа Национальный пакт 
о защите жизни и охране общественных лидеров и 
правозащитников выполнят свои обязательства.

В этой связи мы приветствуем продление ман-
дата Контрольной миссии Организации Объеди-
ненных Наций в Колумбии. Надеемся и рассчиты-
ваем на то, что Контрольная миссия будет и впредь 
играть важную роль в поддержании доверия и обе-
спечении сотрудничества между сторонами, а так-
же поощрении их к совместной работе по выпол-
нению мирного соглашения. Со своей стороны, Со-
единенное Королевство в полной мере привержено 
сотрудничеству с новым правительством Колум-
бии, как это было и с предыдущим правительством, 
в то время как Колумбия прилагает усилия для обе-
спечения прочного и устойчивого мира.

Г-н Меса-Куадра (Перу) (говорит по-испански): 
Мы выражаем признательность за организацию 
этого заседания, благодарим г-на Жана Арно за его 
важный брифинг и высоко оцениваем работу, кото-
рую он проводит вместе со своими сотрудниками. 
Мы также приветствуем участие в заседании мини-
стра иностранных дел Колумбии г-на Карлоса Оль-
меса Трухильо и высокого советника по посткон-
фликтным вопросам г-на Эмилио Арчилы.

Перу внимательно следит за ходом мирного про-
цесса в братской Республике Колумбия и решитель-
но его поддерживает. Мы обращаем особое внима-
ние на приверженность страны делу построения 
устойчивого мира, а также на принимаемые пра-
вительством президента Ивана Дуке меры по осу-
ществлению Заключительного соглашения о пре-
кращении конфликта и установлении стабильного 
и прочного мира на основе национального консен-
суса. Приветствуем продление мандата Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций в 
Колумбии, которое отражает готовность сторон и 
впредь получать квалифицированную поддержку 
Организации, а также проявленное Советом един-
ство в его поддержке мирного процесса. В этой свя-
зи мы хотели бы выразить нашу признательность 
г-ну Арно и его сотрудникам за их работу.

Мы также приветствуем назначение руководи-
телей Комиссии по вопросам последующей деятель-
ности, содействия и контроля за ходом выполнения 
Заключительного соглашения, Национального со-
вета по координации разоружения, демобилизации 
и реинтеграции и Национальной комиссии по га-
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рантиям безопасности. Мы считаем, что это долж-
но активизировать работу имеющихся механизмов 
осуществления Мирного соглашения.

Мы также отмечаем инициативу новой админи-
страции по разработке договора со всеми полити-
ческими партиями и организациями гражданского 
общества о борьбе с коррупцией. Мы считаем, что 
мобилизовать и возглавить национальные усилия 
на этом ключевом направлении — первоочередная 
задача правительства в деле построении миролю-
бивого, справедливого и открытого общества. На 
наш взгляд, все это не может не радовать и позволя-
ет нам с оптимизмом смотреть в будущее и решать 
те задачи, которые этот процесс ставит перед нами 
в таких вопросах, как обеспечение безопасности, 
реинтеграция бывших комбатантов и укрепление 
принципа верховенства права.

Что касается ситуации в области безопасности, 
то мы подчеркиваем необходимость национально-
го договора, в котором политические силы страны 
осудят убийства политических лидеров и правоза-
щитников, подобные тем, которые, к сожалению, 
имели место. В связи с этим мы также подчерки-
ваем необходимость мер, которые принимаются в 
так называемых территориальных зонах, и наличия 
механизмов для борьбы с преступными группами в 
сельских районах на всей территории страны.

Кроме того, мы подчеркиваем необходимость 
своевременного рассмотрения дел, поступающих 
Генеральному прокурору, и обеспечения доступа к 
правосудию. Мы высоко оцениваем работу Омбуд-
смена, особенно в рамках системы раннего пред-
упреждения, а также отмечаем важность тесной 
координации с другими соответствующими нацио-
нальными институтами в интересах снижения уяз-
вимости женщин, детей и этнических меньшинств.

Что касается процесса реинтеграции, то мы 
принимаем к сведению преобразование Революци-
онных вооруженных сил Колумбии-Армии народа 
в политическую партию, участвующую в жизни 
демократического общества. Мы также отмечаем 
недавний визит сенатской комиссии по вопросам 
мира в территориальную зону обучения и реинте-
грации бывших комбатантов в Сан-Висенте-дель-
Кагуане. Кроме того, увеличение объема ресурсов, 
которые выделяются на их социально-экономиче-
скую реинтеграцию с территориальной и местной 
направленностью, несомненно, будет способство-

вать экономическому развитию и процессу при-
мирения. В этой связи мы приветствуем недавний 
визит в страну миссии Фонда миростроительства.

Мы хотели бы особо отметить тот факт, что 
более 77 000 колумбийских семей подписали со-
глашения о добровольном замещении сельскохо-
зяйственных культур. Наш собственный опыт аль-
тернативного развития говорит об эффективности 
таких инициатив при условии полной поддержки 
участвующих общин со стороны национальных 
властей. Мы особо отмечаем поддержку программ 
реинтеграции со стороны Миссии и ее стратегию 
осуществления недавно принятой Советом резо-
люции 2419 (2018) о молодежи, мире и безопасно-
сти, а также высоко оцениваем ее работу с орга-
низациями гражданского общества и Структурой 
«ООН–женщины», нацеленную на расширение уча-
стия женщин в диалоге и процессе примирения.

Что касается верховенства права, то мы под-
черкиваем важную роль Специальной судебной 
коллегии по вопросам мира в облегчении досту-
па к правосудию и в национальном примирении в 
Колумбии.

В заключение я хочу сказать, что мы привет-
ствуем прогресс, который достигнут в мирном про-
цессе в Колумбии и который служит примером для 
всего мира и исключительно важен для превраще-
ния региона Латинской Америки и Карибского бас-
сейна в регион мира.

Г-жа Геген (Франция) (говорит по-французски): 
Прежде всего я хотела бы поблагодарить Специаль-
ного представителя Генерального секретаря г-на 
Жана Арно за его сегодняшний содержательный 
брифинг о выдающейся работе Контрольной мис-
сии Организации Объединенных Наций в Колум-
бии. Я также приветствую министра иностранных 
дел Колумбии г-на Карлоса Ольмеса Трухильо, ко-
торый, впервые после инаугурации нового прези-
дента Колумбии в августе, принимает участие в по-
священном Колумбии открытом заседании Совета.

Начинается новый этап осуществления исто-
рического Заключительного соглашения о прекра-
щении конфликта и установлении стабильного и 
прочного мира между правительством Колумбии 
и Революционными вооруженными силами Ко-
лумбии-Армией народа (РВСК-АН). Завершив пе-
риод политического перехода после выборов в за-
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конодательные органы и президентских выборов, 
хорошую организацию которых мы уже отмечали, 
новые власти Колумбии должны теперь продол-
жить выполнение обязательств, данных в рамках 
Мирного соглашения, в частности по реинтеграции 
бывших комбатантов и обеспечению гарантий без-
опасности под контролем Контрольной миссии Ор-
ганизации Объединенных Наций в Колумбии.

Как и предыдущие ораторы, Франция привет-
ствует недавнее решение правительства президента 
Дуке заполнить в соответствии с Мирным соглаше-
нием ключевые позиции в ведомствах, отвечающих 
за реинтеграцию. В контексте этой смены админи-
страции — которая и сама по себе является призна-
ком жизнеспособности колумбийской демократии 
независимо от позиций политических партий — я 
хотела бы высказать три замечания.

Прежде всего я хотела бы отметить создание 
Специальной судебной коллегии по вопросам мира, 
которая является главным элементом системы 
правосудия в переходный период. В рамках ком-
плексной системы правосудия этот орган отвечает 
за обеспечение как для пострадавших, так и для 
участников конфликта гарантий установления ис-
тины, возмещения ущерба и недопущения повтор-
ных нарушений. Смелый выбор участников согла-
шения, который стал важным новаторским шагом 
и в дальнейшем может быть повторен или адапти-
рован в других конфликтах, требует, чтобы судьи 
могли выполнять свои юридические обязанности 
независимо и, главное, чтобы правила работы Кол-
легии оставались неизменными.

У Франции была возможность неоднократно 
продемонстрировать свою приверженность делу 
укрепления этого компонента правосудия в пере-
ходный период, и я считаю необходимым подчер-
кнуть, что новые власти Колумбии, продемонстри-
ровавшие свою решимость удержать Колумбию на 
пути мира и благополучия, должны и впредь обе-
спечивать независимость Специальной судебной 
коллегии по вопросам мира и делать все возможное, 
чтобы укрепить действующую систему правосудия 
и гарантировать установление истины, возмещение 
ущерба и недопущение повторных нарушений.

Мой второй вопрос уже поднимался на преды-
дущих заседаниях, однако он по-прежнему акту-
ален. Я имею в виду ухудшение ситуации в обла-
сти безопасности в бывших зонах конфликта. Не-

уверенность в безопасности сказывается на жизни 
бывших комбатантов РВСК-АН, которые становят-
ся мишенью преступных банд, пытающихся рас-
ширить зону своего влияния. Сказывается она и на 
положении общественных лидеров, правозащит-
ников и тех, кто участвует в реализации программ 
замещения культуры коки. Их убийства необхо-
димо решительно осудить. Серьезной проблемой 
для нового колумбийского правительства являет-
ся улучшение состояния безопасности в районах, 
ранее находившихся под контролем РВСК-АН, и 
для того чтобы воспользоваться преимуществами 
мира, оно должно ее решить. Хотя некоторые меры 
на этом направлении и приняты, Франция призы-
вает колумбийские власти удвоить усилия по обе-
спечению государственных услуг в этих районах и 
тем самым способствовать установлению прочного 
мира. В связи с этим мы приветствуем принятый 
23 августа национальный договор о защите жизни и 
охране общественных лидеров и правозащитников.

И наконец, в-третьих, успех реализации Мир-
ного соглашения будет зависеть от успеха экономи-
ческой реинтеграции. Слишком многие проекты, 
инициированные бывшими комбатантами и способ-
ные приносить доход, потерпели неудачу, потому 
что не получили поддержки. В связи с этим необхо-
димо мобилизовать все соответствующие государ-
ственные службы и дать бывшим комбатантам воз-
можность участвовать в экономическом развитии 
страны. Одним из ключевых элементов развития и 
реинтеграции является доступ к владению землей. 
В частности, ожидается, что прогресс в этой обла-
сти станет результатом принятых правительством 
Колумбии обязательств, поскольку именно доступ 
к земле окончательно поставит точку в пятидеся-
тилетнем конфликте и подтвердит приверженность 
бывших комбатантов делу улучшения жизни в сво-
ей стране.

На этом историческом этапе построения мира 
народ Колумбии и его новое правительство, кото-
рое сегодня представляет его министр иностран-
ных дел, могут рассчитывать на всецелую и брат-
скую поддержку Франции.

Г-н Ског (Швеция) (говорит по-английски): Я 
хотел бы поблагодарить Специального представи-
теля Генерального секретаря г-на Жана Арно за его 
сегодняшний брифинг и за ту очень важную рабо-
ту, которую он проводит. Мы неизменно поддержи-
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ваем Контрольную миссию Организации Объеди-
ненных Наций в Колумбии.

Я хотел бы также приветствовать министра 
иностранных дел Колумбии г-на Карлоса Ольмеса 
Трухильо. Мы благодарим его за твердое намере-
ние продолжать мирные усилия и знаем о его лич-
ной преданности делу решения этой задачи, коре-
нящейся в его весьма большом опыте, в том числе в 
качестве главы Комиссии по вопросам мира.

Заключительное соглашение о прекращении 
конфликта и установлении стабильного и прочного 
мира в Колумбии стало результатом исторического 
процесса, призванного положить конец пятидесяти 
с лишним годам конфликта и насилия. Колумбия 
доказала, что диалог, лидерство и дипломатия спо-
собны прекращать даже самые сложные конфлик-
ты. В то время, когда слишком многие конфликты 
становятся все более затяжными, Колумбия служит 
всему миру значимым источником воодушевления. 
Она также служит весьма наглядным примером 
того, как Совет Безопасности, занимая единые по-
зиции, может способствовать делу мира.

Неизменная политическая воля и привержен-
ность мирному процессу президента Дуке и руко-
водства партии «Общая альтернативная революци-
онная сила» (ОАРС) заслуживают высокой оценки. 
Их решимость выполнить Мирное соглашение рас-
крывает возможности для обеспечения мира, со-
циально-экономического развития, безопасности и 
верховенства права на всей территории Колумбии. 
Несмотря на то, что необратимый путь к миру уже 
определен, сохраняются многочисленные вызовы. 
Этого и следовало ожидать, поскольку после урегу-
лирования любого сложного и затяжного конфлик-
та это происходит очень часто. Сейчас крайне не-
обходимо дальнейшее взаимодействие всех сторон. 
Для устранения коренных причин, столь многие 
годы подпитывавших конфликт и насилие, необхо-
димо урегулировать нерешенные проблемы. В этой 
связи мы с удовлетворением отмечаем, что одним 
из первых шагов нового правительства стало на-
значение членов Комиссии по вопросам последую-
щей деятельности, содействия и контроля за ходом 
выполнения Заключительного соглашения. Такая 
комиссия, вне всякого сомнения, является надлежа-
щим форумом для дальнейшего обсуждения этих 
проблем.

По окончании того или иного конфликта, 
как только что сказал Жан Арно, зачастую быва-
ет очень сложно установить надлежащий баланс 
между миром и правосудием. Тем не менее такой 
баланс имеет решающее значение для обеспечения 
устойчивости мира. Специальный суд по вопросам 
мира, перед которым поставлены задачи гаранти-
ровать установление истины, отправление право-
судия, возмещение ущерба и предотвращение по-
вторных нарушений, представляет собой один из 
ключевых компонентов Соглашения. Необходимо в 
полной мере соблюдать его независимость и авто-
номию. В создании условий для прогресса на этом 
центральном направлении действия Соглашения 
по-прежнему крайне необходимо сотрудничество 
между всеми подписавшими его сторонами.

Одним из важнейших элементов мирного 
процесса остается преобразование Революцион-
ных вооруженных сил Колумбии-Армии народа 
(РВСК–АН) в политическую партию ОАРС. Для 
сохранения надежности этого Мирного соглаше-
ния крайне необходимо обеспечить эффективную 
и адекватную защиту. Это является немаловажным 
аспектом для того, чтобы Соглашение служило об-
разцом для других усилий, в том числе для процес-
са в отношении Армии национального освобожде-
ния (АНО). Согласно сообщениям, убийства право-
защитников, общинных лидеров, членов РВСК–АН 
и их семей неуклонно продолжаются. Это вызывает 
глубокую озабоченность и подчеркивает необходи-
мость того, чтобы государство заполнило вакуум в 
управлении и обеспечивало правопорядок. В этой 
связи мы приветствуем принятый 23 августа На-
циональный пакт о защите жизни и охране обще-
ственных деятелей и правозащитников.

В пострадавших от конфликта районах крайне 
необходимо обеспечивать безопасность, развитие 
и верховенство права. Мы приветствуем то при-
стальное внимание, которое президент Дуке уде-
ляет тому, чтобы государственные органы действо-
вали более целенаправленно и скоординированно. 
Усиление присутствия обслуживающих общины 
гражданских властей и учреждений должно быть 
увязано с усилиями по укреплению безопасности в 
пострадавших от конфликта районах. Следует вы-
делять ресурсы, необходимые для распространения 
власти и услуг государственных учреждений на 
всю территорию страны, а также мобилизовать ор-
ганизации гражданского общества, общины и част-
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ный сектор. Международное сообщество должно и 
впредь оказывать этому процессу всевозможную 
поддержку.

Мы не перестаем указывать на необходимость 
всемерной политической, юридической и социаль-
но-экономической реинтеграции бывших членов 
РВСК-АН. Под этим среди прочего подразумевает-
ся реализация производственных проектов, а также 
решение крайне важной проблемы обеспечения до-
ступа к земле. Мы рады твердой поддержке прези-
дентом Дуке повышения эффективности процесса 
реинтеграции.

Что касается АНО, то мы приветствуем посто-
янные прямые контакты правительства с ее члена-
ми. Являясь членом группы стран, выступающих в 
поддержку организации и сопровождения перего-
воров и за сотрудничество в ходе их проведения, 
Швеция будет всеми своими силами способство-
вать этому процессу.

Мы приветствуем решимость вице-президента 
Марты Лусии Рамирес поддерживать диалог с жен-
скими группами. Эффективное выполнение поло-
жений Мирного соглашения, касающихся гендер-
ной проблематики, по-прежнему имеет решающее 
значение для достижения устойчивого мира. Мы 
также надеемся, что Контрольная миссия Органи-
зации Объединенных Наций в Колумбии станет до-
стойным изучения примером передовой практики 
в работе с молодежью и в выполнении резолюции 
2419 (2018), за чем мы следим с большим интересом.

В заключение скажу, что Колумбия ушла уже 
далеко вперед на пути к миру. Теперь ей необходи-
мо не сходить с этого пути, а всем сторонам — про-
должать вносить в это дело свой вклад. Решающее 
значение по-прежнему имеет неизменная поддерж-
ка со стороны международного сообщества, в том 
числе Совета. Мы должны сообща добиваться того, 
чтобы этот исторический шанс смог принести всем 
колумбийцам мир и процветание и чтобы Колум-
бия продолжала служить источником вдохновения 
для всего мира.

Г-н Тумыш (Казахстан) (говорит по-английски): 
Прежде всего я присоединяюсь к моим коллегам и 
приветствую присутствующего в Совете Безопас-
ности министра иностранных дел Колумбии Его 
Превосходительство г-на Карлоса Ольмеса Трухи-
льо. Наша делегация также благодарит Специаль-

ного представителя Жана Арно за его содержатель-
ный и столь необходимый брифинг.

Казахстан приветствует единогласное продле-
нию мандата Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии до 25 сентября 
2019 года. Мы высоко ценим неустанную работу, 
проводимую Миссией на местах, и вновь заявляем 
о нашей всемерной поддержке ее работы по обеспе-
чению того, чтобы Заключительным соглашением 
о прекращении конфликта и установлении стабиль-
ного и прочного мира в Колумбии были гарантиро-
ваны прочный мир и примирение.

Мы приветствуем приверженность правитель-
ства Колумбии осуществлению Мирного соглаше-
ния в целях обеспечения в стране стабильности и 
безопасности. Назначение президентом Иваном 
Дуке высших должностных лиц для активизации 
участия правительства в работе трехсторонней ко-
миссии, которая совместно с демобилизованными 
повстанцами Революционных вооруженных сил 
Колумбии-Армии народа (РВСК–АН) следит за хо-
дом мирного процесса в стране, свидетельствует об 
искренних намерениях правительства реализовать 
Мирное соглашение. В этой связи мы особо отме-
чаем принятие 23 августа на широкой основе со-
стоящего из семи пунктов Национального пакта о 
защите жизни и охране общественных деятелей и 
правозащитников.

Тем не менее мы сознаем, что ни один мирный 
процесс не удается провести сразу. Для его успеха 
требуются твердая приверженность делу и участие 
в нем всех заинтересованных сторон. Очевидно, 
что колумбийский мирный процесс исключением 
не является и в этом плане ничем не отличается от 
других. Нам известно о препятствиях, создаваемых 
намерением и угрозой оппозиционных и военизи-
рованных групп взять под свой контроль террито-
рии, ранее находившиеся под контролем РВСК–АН.

Мы глубоко обеспокоены также продолжаю-
щимся насилием в отношении общественных дея-
телей, общинных активистов и правозащитников. 
Помимо этого, нынешняя нестабильная обстанов-
ка в плане безопасности и процесс социально-эко-
номической реинтеграции бывших комбатантов 
РВСК–АН и членов их семей вполне могли бы зна-
чительно затруднить их реинтеграцию в общество. 
Однако мы твердо убеждены в том, что несмотря на 
существующие трудности и препятствия неизмен-
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ная приверженность новой колумбийской админи-
страции борьбе с коррупцией и обеспечению более 
эффективной социально-экономической и полити-
ческой реинтеграции бывших повстанцев РВСК–
АН в общество даст положительные результаты.

Кроме того, использование новаторских под-
ходов и стратегий, принятие мер установления и 
укрепления доверия, проведение фактического 
разоружения и недопущение распространения ору-
жия, борьба с бедствием терроризма, содействие 
верховенству права, создание возможностей для 
установления взаимосвязей между безопасностью 
и развитием, в том числе на региональном уровне, 
поддержка политики замещения культур и аграр-
ной реформы, а также предоставление уязвимым 
группам населения гарантий безопасности — все 
это будет содействовать закреплению достигнутых 
на данный момент успехов. Мы убеждены в том, 
что это безусловно будет способствовать успеху 
мирного процесса. Поэтому мы призываем все сто-
роны, которых это касается, выполнять свои обяза-
тельства и работать на благо обеспечения безопас-
ности и стабильности. Мы настоятельно призываем 
международное сообщество быть готовым оказать 
Колумбии поддержку в достижении ее приоритет-
ной цели установления мира и согласия среди всех 
колумбийцев. Мы также с нетерпением ожидаем 
окончательного двустороннего прекращения огня с 
Армией национального освобождения, которым на-
всегда был бы положен конец многим десятилетиям 
вооруженного конфликта.

Наконец, Казахстан обязуется принимать все-
стороннее участие в многосторонних усилиях по 
обеспечению в Колумбии мира и прогресса.

Г-жа Вронецкая (Польша) (говорит по-
английски): Позвольте мне сначала поблагодарить 
г-на Жана Арно за его весьма подробный и ин-
формативный брифинг, а Генерального секретаря 
— за его последний доклад о Контрольной миссии 
Организации Объединенных Наций в Колумбии 
(S/2018/874). Я хотела бы также тепло попривет-
ствовать министра иностранных дел Республики 
Колумбия Его Превосходительство г-на Карлоса 
Трухильо.

Мы удовлетворены первыми многообещаю-
щими шагами правительства, проявляющимися в 
возобновлении работы Комиссии по вопросам по-
следующей деятельности, содействия и контроля 

за выполнением Заключительного соглашения и 
Национального совета по реинтеграции. Отрадно 
видеть, что новая администрация выполняет свои 
обязанности по реализации Заключительного со-
глашения о прекращении конфликта и установле-
нии стабильного и прочного мира в плане предо-
ставления гарантий безопасности и реинтеграции. 
Кроме того, мы приветствуем взятое вице-прези-
дентом Мартой Лусией Рамирес обязательство под-
держивать диалог с женскими группами. Это жиз-
ненно необходимо для эффективного осуществле-
ния тех положений Мирного соглашения, которые 
касаются гендерных аспектов гарантий безопасно-
сти и реинтеграции.

Мы согласны с тем, что, хотя мирный процесс 
проходит не без серьезных осложнений и с само-
го его начала сопровождается острой политической 
борьбой, осознание значения этого мирного согла-
шения для будущего страны растет. Мы надеемся, 
что колумбийские государственные учреждения 
будут и впредь добиваться того, что лежит в основе 
мирного процесса: безопасности, развития и верхо-
венства права в пострадавших от конфликта райо-
нах; создания эффективной системы установления 
истины, отправления правосудия и возмещения 
ущерба пострадавшим; и выполнения важнейших 
обязательств, взятых теми, кто сложил оружие.

Мы не можем не выразить обеспокоенность в 
связи с сохраняющимся отсутствием безопасности 
и насилием в некоторых районах, пострадавших от 
конфликта, в том числе в связи с убийствами обще-
ственных лидеров и правозащитников. Мы привет-
ствуем подписание 23 августа «Национального пак-
та о защите жизни и охране общественных лидеров 
и правозащитников» и с нетерпением ожидаем его 
скорейшего и всестороннего осуществления.

Крайне важное значение имеет обеспечение 
полной политической, правовой и социально-эконо-
мической реинтеграции в общество бывших членов 
Революционных вооруженных сил Колумбии–Ар-
мии народа (РВСК–АН). Мы испытываем обеспо-
коенность в связи с нынешними темпами процесса 
реинтеграции, особенно в том, что касается ее эко-
номического аспекта, а также в связи с убийствами 
бывших членов РВСК–АН. Для укрепления дове-
рия бывших членов РВСК–АН к мирному процессу 
необходимо обеспечить как правовые гарантии, так 
и гарантии в области безопасности. Мы продол-
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жаем поддерживать работу Специального суда по 
вопросам мира и осуществление других процессов 
отправления правосудия в переходный период, ко-
торые играют важную роль в защите прав жертв и 
в успешной реализации мирного процесса в целом.

Политическая реинтеграция по-прежнему яв-
ляется одним из самых важных элементов мирного 
соглашения и примером успешного осуществления 
некоторых из его составляющих. Представители 
политической партии - «Общей альтернативной 
революционной силы» (ОАРС) - играют жизненно 
важную роль в составе недавно принявших при-
сягу членов Конгресса. Однако два из 10 мест по-
прежнему не заполнены. Мы надеемся, что вопрос 
о распределении оставшихся мест будет в скором 
времени решен соответствующими учреждения-
ми. Кроме того, мы надеемся, что у Специального 
суда будет возможность провести независимое рас-
смотрение дела Хесуса Сантрича, в отношении ко-
торого по-прежнему существуют серьезные поли-
тические разногласия, особенно когда речь идет о 
бывших членах РВСК–АН.

Мы отмечаем призыв Генерального секретаря к 
правительству выделить необходимые ресурсы для 
важных инвестиций. Мы также призываем между-
народное сообщество продолжать тесное сотрудни-
чество в целях поддержки и поощрения эффектив-
ного осуществления Мирного соглашения.

К сожалению, широко распространенное куль-
тивирование коки по-прежнему является одним из 
препятствий, приобретающих угрожающие мас-
штабы. Наблюдается тесная взаимосвязь между 
незаконным оборотом наркотиков и широко рас-
пространенной проблемой отсутствия безопасно-
сти в некоторых районах, расположенных вблизи 
от стратегических маршрутов незаконного оборота 
наркотиков. Согласно последнему докладу Гене-
рального секретаря, если для решения этой про-
блемы не будут приниматься надлежащие меры, 
она будет оставаться одним из факторов насилия и 
создавать и впредь угрозу для мирного процесса. В 
этой связи мы хотели бы вновь отметить важную 
роль Службы Организации Объединенных Наций 
по вопросам деятельности, связанной с разминиро-
ванием, в Колумбии и другие усилия, направлен-
ные на то, чтобы положить конец страданиям лю-
дей, причиной которых являются повсеместно рас-

пространенные наземные мины и взрывоопасные 
пережитки войны.

Мы хотели бы заявить о нашей полной и неиз-
менной поддержке мирного процесса в Колумбии. 
Мы должны напоминать себе о том, что мирный 
процесс в Колумбии по-прежнему служит источ-
ником вдохновения для жителей многих регионов 
мира, которые прилагают усилия с целью добить-
ся прекращения конфликтов и построить мир. Не-
давняя просьба правительства Колумбии и партии 
ОАРС о продлении мандата Миссии служит дока-
зательством твердости их намерения довести этот 
процесс до успешного завершения и их убежденно-
сти в том, что Миссия может внести свой вклад в 
достижение этой цели.

В заключение я хотела бы вновь заявить о нашей 
поддержке работы Специального представителя Ге-
нерального секретаря г-на Жана Арно и Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций в 
Колумбии и выразить им нашу признательность.

Г-н Коэн (Соединенные Штаты Америки) (го-
ворит по-английски): Я благодарю Специального 
представителя Генерального секретаря Жана Арно 
за важное и подробное сообщение, с которым он 
выступил сегодня. Мы искренне приветствуем ми-
нистра иностранных дел Колумбии Трухильо Гар-
сию и других гостей из этой страны.

Мы собрались здесь сегодня в связи с истори-
ческим мирным соглашением, положившим поло-
жило конец боевым действия в Колумбии, которые 
длились больше полувека. Соединенные Штаты 
приветствуют единогласное решение о продлении 
мандата Контрольной миссии Организации Объе-
диненных Наций в Колумбии, принятое в прошлом 
месяце. Мы присоединяемся к Совету Безопасности 
в нашей активной поддержке мира в Колумбии, но 
успешная реализация мирного процесса зависит, в 
свою очередь, от достижения прогресса в других 
областях. Тем не менее мы считаем, что это дей-
ствительно момент возрождения для Колумбии. 
Президент Дуке Маркес красноречиво сформули-
ровал это две недели назад, когда он представился 
Генеральной Ассамблее (см. A/73/PV.8) как пред-
ставитель нового поколения колумбийцев, привер-
женных делу объединения страны для достижения 
общих целей.
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Продолжение успешного осуществления в Ко-
лумбии мирного процесса зависит от достижения 
этих целей. Одна из целей, о которых упомянул пре-
зидент, заключается в обеспечении экономического 
и социального роста на основе развития демократи-
ческих институтов, и колумбийское правительство 
действительно работает над расширением управле-
ния, правосудия и экономических возможностей на 
всей территории страны. Оно обеспечивает созда-
ние инфраструктуры и оказание государственных 
услуг в сельских районах, которые в наибольшей 
степени пострадали от войны. Эта работа имеет 
огромное значение для мирного процесса.

Расширение отправления в Колумбии право-
судия на основе равенства означает обеспечение 
привлечения к ответственности за серьезные пре-
ступления, совершенные в период вооруженного 
конфликта. Это также предполагает принятие до-
полнительных мер для проведения расследования 
и привлечения к ответственности в связи с убий-
ствами правозащитников. Мы с удовлетворением 
отмечаем первые усилия президента Дуке Маркеса 
по защите общественных деятелей и других лиц, 
которые сейчас находятся в Колумбии в уязвимом 
положении. Тот факт, что этих людей в буквальном 
смысле заставляют замолчать, подрывает мирный 
процесс. Еще одна цель, достижение которой будет 
способствовать успешному осуществлению мирно-
го процесса, заключается в том, чтобы активизи-
ровать борьбу с наркоторговлей, а также преступ-
ностью и коррупцией, которые она подпитывает. 
В этой связи поступают хорошие новости, однако 
прогресс является неполным.

Когда президент Трамп на заседании в ходе не-
дели высокого уровня выступил с Глобальным при-
зывом к действиям в отношении мировой проблемы 
наркотиков, Колумбия была одной из первых стран, 
которые ответили на этот призыв. Наши колумбий-
ские друзья вместе с нами ведут борьбу с эпидеми-
ей наркомании, которая затрагивает всех нас, и мы 
понимаем, что это весьма трудная борьба. Соеди-
ненные Штаты принимают меры для того, чтобы 
снизить спрос на незаконные наркотики. Колумбия 
прилагает напряженные усилия, чтобы сократить 
объем предлагаемых наркотиков, но она должны 
делать больше. В прошлом году объем производ-
ства кокаина резко увеличился, и эту тенденцию 
необходимо обратить вспять, если мы хотим к кон-
цу 2023 года достичь нашей общей цели по сокра-

щению в два раза площадей посадки коки и объема 
производства кокаина в Колумбии.

И наконец, будущее мирного процесса в Ко-
лумбии зависит от способности страны продолжать 
справляться с вопросами, касающимися массового 
притока отчаявшихся венесуэльцев. В своем вы-
ступлении в Генеральной Ассамблее президент 
Дуке Маркес отметил, что кризис стал вопросом о 
самоопределении народа Венесуэлы. Мы с этим аб-
солютно согласны. Режим Мадуро Мороса лишил 
венесуэльский народ контроля над своей жизнью и 
своим будущим. Народ и правительство Колумбии 
проявили большую щедрость по отношению к вене-
суэльцам, число которых составляет приблизитель-
но один миллион человек, прибывших в их страну в 
поисках продовольствия, лекарств и крова. Соеди-
ненные Штаты выделили помощь в размере почти 
55 млн долл. США, но, пока на смену режиму Ма-
дуро не придет новая власть, значительного улуч-
шения положения народов Венесуэлы и Колумбии 
не произойдет. Этот день должен наступить как 
можно скорее.

Соединенные Штаты поддерживают президен-
та Дуке Маркеса и всех колумбийцев в их стрем-
лении к построению мирного будущего. Колумбия 
стала демократическим государством и надежным 
партнером Соединенных Штатов, партнером в деле 
достижения в западном полушарии большей свобо-
ды и демократии. Мы очень рады видеть рождение 
новой Колумбии и привержены оказанию ей помо-
щи в достижении мирного будущего и процветания. 

Г-н ван Остером (Нидерланды) (говорит по-
английски): Прежде всего я хотел бы поблагодарить 
Специального представителя Генерального секре-
таря Жана Арно за его всеобъемлющий брифинг 
и за неустанные усилия, которые прилагают он и 
его сотрудники для достижения мира. Позвольте 
мне также приветствовать в Совете Безопасности 
министра иностранных дел Колумбии г-на Карло-
са Ольмеса Трухильо, а также высокого советника 
по постконфликтным вопросам г-на Эмилио Хосе 
Арчилу.

Присутствие здесь сегодня министра свидетель-
ствует о том, что Колумбия продолжает поддержи-
вать партнерство с Организацией Объединенных 
Наций в деле обеспечения прочного мира. Коро-
левство Нидерландов состоит из четырех автоном-
ных стран, к которым относятся в том числе Аруба 
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и Кюрасао, которые являются близкими морскими 
соседями Колумбии. Наши народы поддерживают 
близкие дружеские отношения, и наш премьер-ми-
нистр Марк Рютте с нетерпением ожидает поездки 
в Колумбию в ноябре вместе с делегациями высоко-
го уровня из Арубы и Кюрасао. Я хотел бы заверить 
г-на Трухильо в том, что Королевство Нидерландов 
полностью привержено миру в Колумбия, который 
мы поддерживаем, как в политическом, так и в фи-
нансовом отношении.

Сегодняшняя дискуссия проходит вскоре после 
продления мандата Контрольной миссии Организа-
ции Объединенных Наций в Колумбии. Просьба о 
продлении мандата, которая была направлена со-
вместно правительством Колумбии и партией «Об-
щая альтернативная революционная сила» (ОАРС), 
подтверждает их неизменную приверженность 
Мирному соглашению и достижению прочного 
мира. Осуществление Заключительного мирного 
соглашения по-прежнему является сложной зада-
чей. Добиться успеха можно только в том случае, 
если колумбийское правительство и все заинтере-
сованные стороны будут в полном объеме уделять 
внимание этой задаче и проявят приверженность 
ее выполнению. В этой связи сегодня я освещу три 
вопроса: во-первых, важность всеохватного подхо-
да; во-вторых, социально-экономическую и право-
вую реинтеграцию; и, в-третьих, гуманитарную 
ситуацию.

Мое первое замечание касается необходимости 
применения всеохватного подхода. В своей инау-
гурационной речи президент Дуке Маркес заявил 
о намерении его администрации добиваться един-
ства всех колумбийцев, поиска консенсуса и пре-
одоления поляризации общества. Мы приветствуем 
выраженную им приверженность инклюзивности. 
Мы призываем правительство Колумбии взаимо-
действовать с гражданским обществом и укреплять 
ответственность и инклюзивность мирного процес-
са, в том числе обеспечить участие в нем женщин 
и молодежи. Особенно важно обеспечить участие в 
жизни общества маргинализированных и уязвимых 
групп населения, в частности коренных народов и 
афро-колумбийских общин, а также лесбиянок, го-
мосексуалистов, бисексуалов, транссексуалов и ин-
терсексуалов. Мы приветствуем возобновление ра-
боты Комиссии по вопросам последующей деятель-
ности, содействия и контроля за ходом выполнения 
Заключительного соглашения и Национального 

совета по реинтеграции. Мы приветствуем также 
прошедшую встречу президента Дуке Маркеса с 
представителями общин коренных народов и выра-
женную им приверженность поощрению развития 
коренных народов. Мы также высоко оцениваем 
усилия Контрольной миссии Организации Объеди-
ненных Наций в Колумбии, властей Колумбии и 
неправительственных организаций по выполнению 
соответствующих положений мирного соглашения, 
касающихся гендерных вопросов. Мы подчеркива-
ем, что необходимо и впредь уделять приоритетное 
внимание учету гендерных аспектов. Не менее важ-
ное значение имеет участие молодежи. В своем про-
екте «Письма для примирения» молодежная орга-
низация «БоготАрт» (BogotArt) призывает студен-
тов вести переписку с бывшими комбатантами Ре-
волюционных вооруженных сил Колумбии-Армии 
народа (РВСК–АН). В прошлом месяце этот важный 
проект был удостоен Молодежной премии мира им. 
Карнеги в Гааге. Этот проект демонстрирует, что 
мир в Колумбии — это нечто гораздо большее, чем 
соглашение, подписанное между правительством 
Колумбии и РВСК–АН. Это также процесс прими-
рения всех групп гражданского общества.

Это подводит меня к моему второму замеча-
нию, касающемуся необходимости социально-эко-
номической и правовой реинтеграции. Реинтегра-
ция бывших комбатантов РВСК-АН является одним 
из основных компонентов Мирного соглашения. 
Стимулирование приносящей доход деятельности и 
оказание социальных услуг могут способствовать 
устранению коренных причин конфликтов, обе-
спечению самодостаточности и сохранению мира. 
Поэтому мы призываем правительство и ОАРС 
ускорить разработку и эффективное осуществле-
ние всеобъемлющей стратегии реинтеграции. Еще 
одним ключевым элементом Мирного соглашения 
являются положения, касающиеся отправления 
правосудия в переходный период. Мы подчеркива-
ем исключительную важность независимого и эф-
фективного функционирования Специального суда 
по вопросам мира. Это главное учреждение, гаран-
тирующее права жертв и отправление правосудия в 
переходный период.

Это подводит меня к моему третьему замеча-
нию, касающемуся ситуации в области безопас-
ности. Мы глубоко обеспокоены сохраняющимся 
высоким уровнем отсутствия безопасности в райо-
нах, которые были в наибольшей степени затрону-
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ты конфликтом. Одной из ключевых приоритетных 
задач в этой связи является всеобъемлющее вос-
становление институтов государственной власти 
— как военных, так и гражданских. Насилие в от-
ношении бывших комбатантов РВСК-АН подрыва-
ет саму основу Мирного соглашения. Мы считаем 
крайне важным соблюдение правительством предо-
ставленных гарантий безопасности. По-прежнему 
вызывают тревогу продолжающиеся убийства 
общественных лидеров и правозащитников, число 
которых растет. Г-н Арно упомянул об этом в сво-
ем выступлении, и мы благодарим его за это четкое 
заявление. Недопустимо, чтобы храбрые колумбий-
цы, вставшие на защиту прав человека, платили за 
это самую высокую цену. Я хотел бы отметить вы-
ступление нашего шведского коллеги в этой связи. 
Мы приветствуем принятие Пакта о защите жизни 
и охране общественных деятелей и правозащитни-
ков. Мы рассчитываем, что в ближайшее время бу-
дут приняты последующие меры для обеспечения 
эффективного предотвращения и защиты, а также 
для уголовного преследования виновных. Мы при-
зываем правительство и Армию национального 
освобождения продолжать оценивать возможные 
темы для мирных переговоров и поддерживать от-
крытые каналы связи. Королевство Нидерландов 
готово поддержать этот процесс.

(говорит по-испански)

В заключение позвольте мне подчеркнуть, что 
подписание Мирного соглашения является исто-
рическим достижением и служит вдохновляющим 
примером во всем мире. Теперь Колумбия должна 
приложить все возможные усилия для того, чтобы 
добиться обеспечения прочного мира, посколь-
ку одного Мирного соглашения для установления 
мира недостаточно. Мир должен быть инклюзив-
ным, основанным на ответственности гражданско-
го общества и уважении прав человека. В основе 
установления мира лежат эффективные государ-
ственные институты, которые обеспечивают без-
опасность, уважение принципа верховенства права 
и достижение развития. Мир способствует привле-
чению инвестиций и вложению государственных 
средств. Мир требует постоянной приверженности, 
а также выполнения обязательства по достижению 
примирения и построению более безопасного буду-
щего с участием представителей всех слоев колум-
бийского общества. Будучи соседом Колумбии, Ко-
ролевство Нидерландов готово и впредь оказывать 

поддержку Мирному соглашению и его эффектив-
ному осуществлению.

Г-жа Эдханг Манге (Экваториальная Гвинея) 
(говорит по-испански): В начале своего выступле-
ния я хотела бы поздравить делегацию Боливии с 
блестящим исполнением обязанностей Председате-
ля Совета Безопасности и выразить нашу призна-
тельность г-ну Арно и его сотрудникам за его бри-
финг. Кроме того, мы воздаем должное и выража-
ем признательность Его Превосходительству г-ну 
Карлосу Ольмесу Трухильо Гарсие и его сотрудни-
кам, которые принимают участие в сегодняшнем 
заседании.

Важные политические события, которые про-
изошли в Колумбии в этом году, в частности недав-
ние выборы в законодательные органы и президент-
ские выборы в июне, являются обнадеживающими 
и способствуют укреплению доверия международ-
ного сообщества к мирному процессу в этой стране. 
Они являются не только отражением воли народа и 
участников этого процесса, но и результатом суще-
ственной работы, проделанной Организацией Объ-
единенных Наций. Экваториальная Гвинея вновь 
заявляет о своей поддержке правительства прези-
дента Дуке Маркеса и надеется на то, что его пра-
вительство будет прилагать активные усилия для 
создания условий, способствующих осуществле-
нию мирного процесса, от которого зависит буду-
щее миллионов колумбийцев. В этой связи мы при-
ветствуем недавнее назначение членов Комиссии 
по вопросам последующей деятельности, содей-
ствия и контроля за ходом выполнения Заключи-
тельного соглашения, Национальной комиссии по 
гарантиям безопасности и Национального совета 
по реинтеграции, учитывая ту важную роль, кото-
рую они играют в осуществлении Заключительного 
мирного соглашения. Кроме того, мы приветству-
ем недавние заявления президента, в которых он 
подчеркнул свою решительную поддержку реинте-
грации и более активного участия бывших комба-
тантов в мирном процессе, а также принятие Пакта 
о защите жизни и охране общественных деятелей 
и правозащитников в ответ на продолжающиеся 
убийства общинных лидеров в районах, затрону-
тых конфликтом.

Тем не менее мы обеспокоены действиями, ко-
торые препятствуют достижению сторонами про-
гресса в этом процессе, а также тем, что несколь-
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ко бывших комбатантов покинули территориаль-
ные зоны для учебной подготовки и реинтеграции 
на юго-востоке страны. Компетентные местные 
структуры должны расследовать и тщательно про-
анализировать причины этих действий и как мож-
но скорее предложить решение, учитывая при этом 
тот факт, что такие ненадлежащие и продолжающи-
еся выходы за пределы территориальных зон могут 
привести к появлению новой проблемы, которая 
не будет способствовать осуществлению Мирного 
соглашения.

Мы приветствуем тот факт, что Специальный 
суд по вопросам мира приступил к рассмотрению 
своих первых дел. Беспрепятственная работа это-
го органа имеет крайне важное значение для обе-
спечения привлечения виновных к ответственно-
сти, прежде всего за преступления, совершенные в 
прошлом. Необходимо принять надлежащие меры 
реагирования в связи с похищениями и насиль-
ственными актами, затрагивающими афро-колум-
бийские общины и общины коренных народов, в 
том числе в связи с внесудебными казнями. В этой 
связи мы подчеркиваем символический жест Ре-
волюционных вооруженных сил Колумбии-Армии 
народа, которые в августе 2017 года передали свои 
активы для возмещения ущерба жертвам. Мы так-
же высоко оцениваем сотрудничество различных 
государственных и негосударственных субъектов с 
судебными органами.

Согласно докладу Генерального секретаря 
(S/2018/874), незаконная экономическая деятель-
ность, основными видами которой являются не-
законный оборот наркотиков и горнодобывающая 
промышленность, по-прежнему усугубляет наси-
лие в Колумбии и создает угрозу для мирного про-
цесса. По оценкам Управления Организации Объ-
единенных Наций по наркотикам и преступности, 
более 77 000 семей подписали соглашения о добро-
вольном замещении в рамках Национальной все-
объемлющей программы замещения запрещенных 
культур. Благодаря этим соглашениям было унич-
тожено несколько тысяч гектаров посевов коки. 
Мы надеемся, что правительство будет развивать 
эти виды мотивационных программ для этих се-
мей и других лиц, которые присоединятся к этой 
инициативе. 

Вызывает сожаление тот факт, что в ходе ше-
стого раунда переговоров между правительством 

и Армией национального освобождения не удалось 
достичь окончательных договоренностей. Участие 
Армии национального освобождение важно для 
обеспечения всеобъемлющего и надежного мирно-
го процесса в Колумбии. В этой связи мы призыва-
ем стороны прилагать усилия по созданию условий, 
которые позволят провести следующий раунд пере-
говоров и учесть уже согласованные вопросы.

Как мы уже говорили на заседании от 26 июля 
(см. S/PV.8319), главным гарантом национально-
го единства и баланса органов государственной 
власти в силу полномочий, возложенных законом, 
является правительство, которое должно обеспе-
чить удовлетворение потребностей людей с целью 
устранения возможных разногласий и преодоления 
стоящих перед страной проблем.

Прежде чем завершить свое выступление, я хо-
тел бы выразить готовность Экваториальной Гви-
неи работать над обеспечением мирного процесса в 
Колумбии, а также поблагодарить за отличную ра-
боту Контрольную миссию Организации Объеди-
ненных Наций в Колумбии и выразить нашу высо-
кую оценку этой работы по поощрению и развитию 
этого процесса в поддержку колумбийского народа.

Г-н аль-Мунайех (Кувейт) (говорит по-арабски): 
Прежде всего я хотел бы поприветствовать мини-
стра иностранных дел Колумбии Его Превосходи-
тельство г-на Карлоса Ольмеса Трухильо Гарсию, 
впервые присутствующего в этом зале. Кроме того, 
я хотел бы поблагодарить Специального предста-
вителя Генерального секретаря и главу Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций в 
Колумбии г-на Жана Арно за его ценное выступле-
ние и представление всеобъемлющей информации 
о наиболее значимых достижениях и проблемах 
мирного процесса в Колумбии. Мы высоко оцени-
ваем также шаги, предпринятые правительством 
президента Ивана Дуке Маркеса для продолжения 
осуществления мирного процесса в Колумбии. Мы 
с нетерпением ждем возможности ознакомиться с 
планом развития, который будет представлен пре-
зидентом в ноябре. В своем заявлении я останов-
люсь на трех ключевых вопросах. 

Во-первых, пробуксовывает социально-эконо-
мическая реинтеграция бывших членов вооружен-
ных сил Революционных вооруженных сил Колум-
бии - Армии народа (РВСК-АН) и в то же время 
наблюдаются негативные последствия выхода быв-
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ших лидеров РВСК-АН из процесса реинтеграции 
в связи с риском в плане их личной безопасности 
и правового статуса, который может возникнуть в 
ходе этого процесса. Тем не менее мы высоко оце-
ниваем неустанные усилия правительства Колум-
бии в части оценки и применения специального 
комплексного подхода к осуществлению процесса 
реинтеграции. Мы ценим роль Миссии в этой связи, 
равно как и ее работу совместно с координатором-
резидентом, Верховным комиссаром по вопросам 
мира и руководством партии «Общая альтернатив-
ная революционная сила» (ОАРС) по представле-
нию совместного предложения по социально-эко-
номической реинтеграции и примирению в Фонд 
миростроительства. 

Во-вторых, в части, касающейся ситуации в 
плане безопасности, мы обеспокоены продолжа-
ющимися убийствами общественных деятелей, 
правозащитников и лидеров коренных народов, 
насилием и угрозами в их адрес. В этой связи мы 
высоко оцениваем пакт о защите жизни и охране 
общественных деятелей и правозащитников, кото-
рый был принят правительством Колумбии в до-
полнение к подготовке руководящих принципов бу-
дущей политики, в которой будут предусмотрены 
гарантии безопасности для местных общин, право-
защитников и общественных деятелей. 

В-третьих, мы приветствуем усилия, предпри-
нимаемые Миссией под руководством г-на Арно в 
сотрудничестве с национальными, региональными 
и местными органами власти, а также организаци-
ями гражданского общества, частным сектором и 
международным сообществом. Мы приветствуем 
также конструктивную роль Миссии в поддержа-
нии контактов и поощрении диалога с группами и 
организациями по защите интересов женщин. Мы 
высоко оцениваем утверждение стратегии осущест-
вления резолюций Совета Безопасности 2250 (2015) 
и 2419 (2018), посвященных теме молодежи, мира и 
безопасности, в которых особое внимание уделяет-
ся роли молодых людей в процессах реинтеграции и 
обеспечению гарантий безопасности. Это позволит 
защитить их как во время, так и после конфликта и 
обеспечить их участие в мирном процессе и мерах, 
которые будут в значительной степени способство-
вать поощрению и поддержанию международного 
мира и безопасности. 

Мы приветствуем нынешнее сотрудничество 
между правительством Колумбии и ОАРС. Свиде-
тельством его стал представленный в Совет Без-
опасности запрос о продлении срока действия ман-
дата Миссии и принятие резолюции 2435 (2018), 
отражающей веру обеих сторон в Заключительное 
мирное соглашение и убежденность в важности его 
поддержки. 

В заключение мы хотели бы еще раз заявить 
о поддержке Государством Кувейт правительства 
Колумбии и мирного соглашения, которое поло-
жило конец затяжному конфликту и открыло доро-
гу к стабильному и прочному миру. Мы призыва-
ем правительство Колумбии и ОАРС возобновить 
осуществление соглашения о прекращении огня и 
достичь договоренности, отвечающей чаяниям ко-
лумбийского народа, положив тем самым конец те-
кущей нестабильности в Колумбии, которая длится 
уже на протяжении многих лет.

Г-н Чжан Дяньбинь (Китай) (говорит по-
китайски): Благодарю Вас, г-н Председатель, за со-
зыв сегодняшнего заседания и приветствую в этом 
зале министра иностранных дел Трухильо Гарсию. 
Я хотел бы поблагодарить также Специального 
представителя Арно за его выступление. 

Состоявшиеся недавно президентские и пар-
ламентские выборы в Колумбии прошли гладко, 
а мирный процесс принес определенные положи-
тельные результаты. Китай ценит усилия бывшего 
президента Сантоса, правительства Колумбии и 
других соответствующих сторон. Я также высоко 
оцениваю то обстоятельство, что после инаугура-
ции президента Дуке Маркеса новое правительство 
Колумбии прилагает усилия по всеобъемлющей 
оценке положения в стране, разработке новой на-
циональной политики в области развития и обеспе-
чению приверженности Заключительному согла-
шению о прекращении конфликта и установлении 
стабильного и прочного мира и выполнению этого 
соглашения в целях дальнейшего продвижения впе-
ред мирного процесса в Колумбии. Это будет спо-
собствовать достижению мира и обеспечению раз-
вития в Колумбии и имеет большое значение для 
поддержания мира и стабильности во всем регионе. 
На следующем этапе Колумбии предстоит продол-
жать всестороннее выполнение мирного соглаше-
ния и обеспечить реинтеграцию бывших комбатан-
тов в общество, в том числе обеспечив их участие 
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в политической и экономической жизни. Вместе с 
тем Колумбия по-прежнему сталкивается с пробле-
мами в области безопасности, такими как органи-
зованная преступность и незаконный оборот нар-
котиков. Обеспечение социально-экономического 
развития будет оставаться задачей, требующей про-
должительной и напряженной работы. 

На фоне этих событий Китай надеется, что все 
стороны в Колумбии будут продолжать укреплять 
консенсус в части поддержания государственной 
безопасности и стабильности, обеспечения раз-
вития страны, неуклонного содействия мирному 
процессу и урегулирования разногласий путем 
диалога и переговоров. Достичь нынешнего этапа 
мирного процесса в Колумбии было нелегко, и эта 
работа является примером сотрудничества Совета 
Безопасности при решении региональных конфлик-
тов. Совету Безопасности следует работать вместе 
с международным сообществом, продолжать ак-
тивнее поддерживать Колумбию, уважать руково-
дящую роль правительства и народа и оказывать 
конструктивную помощь Колумбии в ходе мирного 
процесса.

Китай выражает признательность Специально-
му представителю г-ну Арно и Контрольной миссии 
Организации Объединенных Наций в Колумбии за 
их вклад в содействие мирному процессу в про-
шлом году. Мы приветствуем недавнее принятие 
резолюции 2435 (2018), посредством которой ман-
дат Миссии был продлен на один год. Мы надеемся, 
что Миссия продолжит развивать взаимодействие 
с правительством Колумбии и соответствующи-
ми сторонами, заниматься реинтеграцией бывших 
комбатантов и обеспечивать безопасность в райо-
нах, затронутых конфликтом, а также содейство-
вать укреплению взаимного доверия между всеми 
сторонами в Колумбии и конструктивно участво-
вать в осуществлении мирного соглашения. 

Китай хотел бы сотрудничать со всеми осталь-
ными членами Совета в целях поддержки Кон-
трольной миссии в осуществлении ее мандата, про-
движения мирного процесса в Колумбии и содей-
ствия скорейшему достижению всеобъемлющего 
мира и стабильности в Колумбии. 

Г-н Ипо (Кот-д’Ивуар) (говорит по-французски): 
Кот-д’Ивуар приветствует организацию этого за-
седания для рассмотрения доклада Генерального 
секретаря о последних событиях, связанных с раз-

витием ситуации в Колумбии, и о деятельности 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии (S/2018/874). Наша делегация 
тепло приветствует министра иностранных дел 
Колумбии г-на Карлоса Ольмеса Трухильо, при-
сутствие которого отражает то важное значение, 
которое колумбийские власти придают нынешнему 
мирному процессу в своей стране. Мы благодарим 
также Специального представителя Генерального 
секретаря и главу Контрольной миссии Организа-
ции Объединенных Наций в Колумбии г-на Жана 
Арно за его обстоятельный брифинг.

В связи с представленным докладом наша де-
легация хотела бы прокомментировать следующие 
моменты: достигнутый в последнее время прогресс 
в осуществлении мирного процесса, встретивши-
еся трудности и перспективы на будущее. Что ка-
сается достигнутого в последнее время прогресса, 
то Кот-д’Ивуар приветствует решимость властей 
Колумбии продолжать сотрудничество с Мисси-
ей в целях достижения справедливого и прочного 
мира. В этой связи мы с удовлетворением отметили 
письмо в адрес Совета Безопасности, направленное 
колумбийскими властями по договоренности с пар-
тией «Общая альтернативная революционная сила»  
(ОАРС) и содержащее просьбу о продлении ман-
дата Контрольной миссии Организации Объеди-
ненных Наций, который должен был завершиться 
26 сентября.

Кроме того, мы приветствуем различные ини-
циативы, выдвинутые президентом Иваном Дуке 
Маркесом после его вступления на пост президента 
Колумбии в интересах придания мирному процессу 
новой динамики. Они включают в себя назначение 
членов комиссий, созданных в соответствии с За-
ключительным соглашением о прекращении кон-
фликта и установлении стабильного и прочного 
мира, подписание национального Пакта о защите 
жизни и охране общественных лидеров и правоза-
щитников и укрепление социального диалога.

Наша страна высоко оценивает готовность всех 
колумбийских институтов надлежащим образом 
отвечать на ключевые вопросы, касающиеся без-
опасности, поощрения прав человека в районах, 
затронутых конфликтом, и системы установления 
истины, правосудия и возмещения ущерба. В этой 
связи мы приветствуем корректировки и разъясне-
ния, представленные Конституционным судом в 
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отношении соответствующих положений Мирно-
го соглашения после их проверки на предмет со-
ответствия Конституции. Мы также приветствуем 
проведение первого заседания Специального суда 
по вопросам мира и организацию референдума по 
предложениям по борьбе с коррупцией и повыше-
нию транспарентности по инициативе ряда полити-
ческих партий и при поддержке президента Дуке.

Что касается трудностей, с которыми сталкива-
ется мирный процесс, то наша делегация обеспоко-
ена продолжающимся по всей стране насилием. Мы 
с сожалением отмечаем отсутствие безопасности в 
районах, где расположены центры обучения и ре-
интеграции для бывших комбатантов, в результате 
чего они вынуждены покидать эти центры. Кроме 
того, существует ряд неотложных и сложных во-
просов, требующих пристального внимания в силу 
того, что они вызывают озабоченность Совета. К 
их числу относятся задержки в осуществлении 
процесса экономической реинтеграции бывших 
комбатантов Революционных вооруженных сил 
Колумбии - Армии народа, рост незаконной эконо-
мической деятельности, войны, которые ведут не-
законные вооруженные группы, стремясь получить 
контроль над территориями, проблема прав жертв 
и вопрос о независимости и финансовой самосто-
ятельности Специального суда по вопросам мира. 
Все эти вопросы требуют безотлагательных дей-
ствий со стороны колумбийских властей и между-
народного сообщества.

Что касается принятия мер реагирования в свя-
зи с трудностями в осуществлении мирного про-
цесса, то наша делегация настоятельно призывает 
колумбийские власти удвоить свои усилия по вы-
полнению Мирного соглашения совместно с ОАРС, 
в том числе с помощью мер, направленных на вос-
становление доверия. В этой связи настоятельно 
необходимо укрепить государственное присут-
ствие во всех зонах конфликта и ускорить процесс 
экономической интеграции путем предоставления 
надлежащих финансовых ресурсов. Кроме того, 
несмотря на высокую оценку мер, уже принятых в 
области безопасности, наша делегация призывает 
правительство продолжать прилагать усилия для 
решения этой сложной проблемы. Мы также при-
зываем новые власти Колумбии принимать участие 
в обсуждениях с представителями Армии нацио-
нального освобождения.

Наша делегация считает, что был достигнут су-
щественный прогресс. Поэтому мы настоятельно 
призываем Совет Безопасности поддержать усилия 
по обеспечению мира и примирения, предпринима-
емые народом и правительством Колумбии. В этой 
связи наша страна вновь заявляет о том, что поддер-
живает Контрольную миссию и страновую группу 
Организации Объединенных Наций в Колумбии и 
благодарит их за их приверженность и за уже вы-
полненную работу. В частности, мы с удовлетво-
рением отмечаем усилия, предпринятые в области 
миростроительства и связанных с ним вопросов. В 
заключение Кот-д’Ивуар заверяет власти Колумбии 
в своей готовности сотрудничать с ними в обеспе-
чении успеха этого процесса установления мира и 
достижения примирения.

Г-н Вольдегерима (Эфиопия) (говорит по-
английски): Мы благодарим Специального пред-
ставителя г-на Арно за его брифинг по докладу 
Генерального секретаря о деятельности Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций 
в Колумбии  (S/2018/874). Мы очень рады привет-
ствовать министра иностранных дел Колумбии г-на 
Карлоса Ольмеса Трухильо Гарсию, который при-
сутствует сегодня утром на нашем заседании. Обя-
зательства, взятые на себя президентом Колумбии 
во время инаугурации, без сомнения, направили по-
зитивный сигнал всем тем, кто внимательно следит 
за осуществлением колумбийского Заключитель-
ного соглашения о прекращении конфликта и уста-
новлении стабильного и прочного мира. В целях 
содействия более эффективной интеграции бывших 
комбатантов Революционных вооруженных сил Ко-
лумбии - Армии народа (РВСК-АН) были приняты 
реальные обязательства, как отмечено в докладе Ге-
нерального секретаря.

Подписание пользующегося широкой поддерж-
кой и состоящего из семи пунктов национального 
Пакта о защите жизни и охране общественных ли-
деров и правозащитников также является важной 
вехой в рамках борьбы с главной проблемой в об-
ласти осуществления Мирного соглашения. Мы 
считаем, что приверженность нового правитель-
ства обеспечению развития, безопасности и верхо-
венства права в общинах, затронутых конфликтом, 
более скоординированным и целенаправленным 
образом представляет собой наиболее важное ре-
шение, которое поможет закрепить достигнутые на 
сегодняшний день успехи.
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Нам известно, что Колумбия все еще сталки-
вается со множеством проблем при претворении 
в жизнь положений Мирного соглашения, и Совет 
должен и впредь оказывать колумбийским сторо-
нам всю необходимую поддержку в решении этих 
проблем и в ускорении выполнения договоренно-
стей в полном объеме. Как указано в докладе Гене-
рального секретаря, уход ряда бывших командиров 
РВСК-АН из зон обучения и реинтеграции, особен-
но расположенных в юго-восточном районе, — это 
тревожный сигнал. Поэтому причины, лежащие в 
основе такого ухода, должны быть устранены как 
можно скорее.

Мы также осведомлены о различных сложных 
вопросах, включая задержки в социально-экономи-
ческой реинтеграции в гражданскую жизнь комба-
тантов РВСК-АН, проблему незаконной экономиче-
ской деятельности, продолжающиеся убийства об-
щественных лидеров и бывших членов РВСК–АН, 
а также другие вопросы, освещенные в докладе, 
которые могут создавать трудности с точки зрения 
осуществления усилий, направленных на укрепле-
ние мира в этой стране.

Что касается переговоров между правитель-
ством Колумбии и Армией национального освобож-
дения, то мы с удовлетворением отмечаем, что эти 
две стороны завершили шестой раунд переговоров. 
Хотя удалось добиться заметного прогресса, сто-
роны должны продолжать вести конструктивный 
диалог в целях достижения постоянного мирного 
соглашения. Мы благодарим Специального пред-
ставителя г-на Арно и сотрудников Организации 
Объединенных Наций в Колумбии за все усилия, 
предпринимаемые ими в поддержку мирных согла-
шений. Кроме того, мы вновь выражаем свою при-
знательность странам региона и другим междуна-
родным партнерам, которые продолжают активно 
поддерживать осуществление Мирного соглашения 
и пристально следить за его ходом. Наконец, мы хо-
тели бы воспользоваться этой возможностью, чтобы 
вновь заявить о нашей неизменной приверженности 
делу выполнения в полном объеме колумбийского 
Мирного соглашения и выразить солидарность с 
народом и правительством Колумбии, которые про-
должают уверенно двигаться к устойчивому миру.

Г-н Небензя (Российская Федерация): Посколь-
ку это первое мое заседание под Вашим председа-
тельством, я хочу Вас поздравить со вступлением 

в права Председателя и пожелать успешного пред-
седательства в октябре. Мы приветствуем присут-
ствие министра иностранных дел Колумбии г-на 
Карлоса Ольмеса Трухильо сегодня в этом зале на 
обсуждении важного вопроса. Признательны Спе-
циальному представителю Генерального секретаря 
по Колумбии и главе Контрольной миссии Органи-
зации Объединенных Наций в Колумбии г-ну Жану 
Арно за обстоятельный брифинг и оценки.

Представленный сегодня доклад Генерально-
го секретаря (S/2018/874) довольно объективно от-
ражает ситуацию «на земле» и поэтому оставляет 
двойственные впечатления. С одной стороны, за 
год работы Контрольной миссии Организации Объ-
единенных Наций в Колумбии произошли замет-
ные перемены к лучшему: повстанческое движение 
преобразовано в политическую партию, состоялись 
парламентские и президентские выборы, запущен 
механизм Специального правосудия. Все эти до-
стижения мира важно закреплять и развивать. С 
другой стороны, за последние три месяца — с мо-
мента выхода предыдущего доклада (S/2018/723) 
— динамика ситуации внушает определенную 
тревогу. Из доклада видим дефицит прогресса по 
таким важнейшим направлениям стабилизации, 
как безопасность граждан и реализация программ 
реинтеграции.

Впереди много еще работы по созданию усло-
вий для получения населением стабильного и ле-
гального дохода. Есть сложности с представитель-
ностью парламента. До сих пор не заняты два крес-
ла партии «Общая альтернативная революционная 
сила», гарантированные Заключительным согла-
шением о прекращении конфликта и установлении 
стабильного и прочного мира.

Срочные действия требуются для расследо-
вания и предотвращения убийств и нападений на 
гражданское население, среди которого теперь и 
бывшие повстанцы. В том числе из-за нерешенно-
сти этой проблемы многие из них в поисках безопас-
ности вновь берутся за оружие. В ряды повстанцев 
уже вернулось порядка 10 процентов из числа при-
соединившихся к Заключительному соглашению о 
мире. Если кому-то эта цифра покажется незначи-
тельной, скажем, что среди них — 5 бывших высо-
копоставленных членов Революционных вооружен-
ных сил Колумбии — Армии народа, не считая по-
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левых командиров. За этой ситуацией внимательно 
следят в Армии национального освобождения.

Мы уже говорили, что такую тенденцию спо-
собны переломить только дополнительные усилия 
по реализации правительством обязательств по 
Мирному соглашению. Мы понимаем, что опре-
деленное замедление в этом вопросе связано с от-
ветственным периодом перехода власти к новой ад-
министрации. В этом контексте с удовлетворением 
отмечаем высокие оценки Генерального секретаря в 
отношении приверженности нового президента Ко-
лумбии г-на Ивана Дуке Маркеса социально-эконо-
мической, политической и правовой реинтеграции 
бывших комбатантов. Это три ключевых элемента 
Мирного соглашения. Именно Соглашение и его 
центральный элемент — Специальное правосудие 
для мира — сделали возможной поддержку мирно-
го процесса со стороны Генерального секретаря и 
Совета Безопасности, которые инвестировали соб-
ственный авторитет в дело мира в Колумбии. По-
этому Мирное соглашение является единственной 
международно-правовой основой урегулирования. 
Рассчитываем, что все подписавшие его стороны 
сохранят свою приверженность ему. Мы призна-
тельны Контрольной миссии Организации Объ-
единенных Наций в Колумбии под руководством 
г-на Арно за отслеживание хода реализации это-
го документа. Поддержали принятие в сентябре 
(см. S/PV.8351) резолюции 2435 (2018) о продлении 
мандата Миссии еще на один год.

Здесь, в Совете Безопасности, не раз подчер-
кивалось, что нормализация в Колумбии является 
примером эффективного взаимодействия Органи-
зации Объединенных Наций с принимающей сто-
роной. Именно проявляемая колумбийцами наци-
ональная ответственность и желание искать поли-
тически устойчивые решения сделали возможным 
мир в этой стране. Со своей стороны продолжим 
поддерживать народ и правительство Колумбии в 
деле построения прочного мира и постконфликтно-
го развития.

Председатель (говорит по-испански): Сейчас я 
сделаю заявление в своем качестве представителя 
Многонационального Государства Боливия.

Прежде всего мы сердечно приветствуем ми-
нистра иностранных дел Колумбии г-на Карлоса 
Ольмеса Трухильо Гарсию и высокого советника по 
постконфликтным вопросам г-на Эмилио Арчилу. 

Пользуясь этой возможностью, мы хотели бы за-
явить, что Боливия будет оказывать содействие в 
выполнении стоящей перед нами задачи укрепить 
долгожданный мир в Колумбии. Мы хотели бы так-
же приветствовать Специального представителя 
Генерального секретаря г-на Жана Арно и вновь по-
благодарить его за его приверженность миру и ин-
тересам нашего региона.

С началом действия мандата нового правитель-
ства Колумбии начался также и новый этап мир-
ного процесса, в рамках которого приверженность 
осуществлению Заключительного соглашения о 
прекращении конфликта и установлении стабиль-
ного и прочного мира в интересах эффективной 
реинтеграции бывших комбатантов Революцион-
ных вооруженных сил Колумбии — Армии народа 
(РВСК-АН) в гражданскую жизнь имеет ключевое 
значение для реализации всей программы миро-
строительства в Колумбии.

Практически за два года в Колумбии произош-
ли следующие события: достижение окончательно-
го соглашения о прекращении огня между прави-
тельством и РВСК-АН, разоружение, значительное 
сокращение масштабов насилия, создание новой 
политической партии, ее участие в избирательном 
процессе в этом году и начало выполнения ею сво-
их новых законодательных функций. Мы должны 
всегда помнить о масштабах достигнутых резуль-
татов, чтобы обеспечить необратимость этого про-
цесса. И хотя перед нами стоят непростые задачи, 
мы должны подтвердить свою готовность служить 
интересам колумбийского народа.

Мы с удовлетворением отмечаем позитивные 
заявления президента Дуке Маркеса, а также меры, 
принятые им в эти первые месяцы, среди которых 
мы хотим отметить назначение старших руководи-
телей в Комиссию по вопросам последующей дея-
тельности, содействия и контроля за ходом выпол-
нения Заключительного соглашения. Решающую 
роль в осуществлении Соглашения играют колум-
бийские институты, и мы призываем их продолжать 
работу по содействию этому процессу. Кроме того, 
присутствие сегодня в Совете Безопасности мини-
стра иностранных дел, высокого советника Трухи-
льо красноречиво свидетельствует о готовности 
нового правительства продолжать сотрудничество 
с нашей Организацией и международным сообще-
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ством в целях достижения в Колумбии стабильного 
и прочного мира.

Наша страна считает, что Мирное соглашение 
также открывает возможность для комплексно-
го решения основных проблем в Колумбии. Оно 
призвано ликвидировать глубинные исторические 
противоречия между сельскими районами и горо-
дами, а также нищету, неравенство и вакуум го-
сударственной власти в затронутых конфликтом 
районах.

В процессе успешного осуществления Согла-
шения мы усвоили важные уроки, помогающие нам 
решать возникающие проблемы. Я кратко останов-
люсь на тех вопросах, которые, по мнению нашей 
страны, имеют неотложный характер: во-первых, 
необходимо обеспечить уважение независимости и 
автономии Специального суда по вопросам мира и 
гарантировать осуществление права жертв на уста-
новление истины, правосудие, возмещение ущерба 
и недопущение повторных нарушений. Кроме того, 
крайне важно устранить чувство неопределенности 
и страха, которые испытывают бывшие комбатанты 
РВСК-АН в отношении правовых гарантий, и обе-
спечить их доступ к системе правосудия в переход-
ный период.

Во-вторых, что касается гарантий безопасно-
сти, то, как указано в докладе Генерального секре-
таря (S/2018/874), борьба преступных группировок 
за контроль над территориями и расширение неза-
конных видов хозяйственной деятельности обусло-
вили продолжение насилия в районах, находивших-
ся под контролем РВСК-АН. Мы решительно осуж-
даем убийства общественных лидеров, бывших 
членов РВСК-АН и правозащитников. Выражаем 
нашу глубокую обеспокоенность по поводу таких 
нарушений. Считаем необходимым расширить при-
сутствие государственных правоохранительных 
органов сил за пределы зон реинтеграции. Мы так-
же призываем соблюдать принятый 23 августа на-
циональный «Договор о защите общественных ак-
тивистов и правозащитников».

В-третьих, что касается показателей прогресса, 
достигнутого в плане экономической реинтегра-
ции, то из десятков проектов, охватывающих почти 
14 000 бывших комбатантов, лишь 17 были утверж-
дены и только на два из них были выделены сред-
ства. Очень важно, чтобы Национальный совет по 
реинтеграции возобновил свою деятельность. Кро-

ме того, дополнительное содействие необходимо и 
для реализации производственных проектов и соз-
дания возможностей для трудоустройства бывших 
комбатантов РВСК-АН; для выполнения этих задач 
основополагающее значение имеет, в частности, 
право собственности на землю. В этой связи мы, 
разумеется, вновь призываем к эффективной коор-
динации усилий между присутствующими в стране 
учреждениями Организации Объединенных Наций 
и международным сообществом в целом. Инициа-
тива вице-президента г-жи Марты Рамирес свиде-
тельствует о важности расширения в рамках этого 
процесса экономических прав и возможностей жен-
щин. Поощрение и поддержка деятельности по ген-
дерным и этническим аспектам и повышение роли 
молодежи в процессах реинтеграции имеют важ-
нейшее значение для надлежащего осуществления 
Мирного соглашения.

В заключение я хотел бы заявить о нашей неиз-
менной поддержке колумбийского народа на этом и 
на других форумах и в рамках деятельности наших 
наблюдателей на местах, а также о нашей готовно-
сти неизменно содействовать достижению долго-
жданного мира в нашей братской стране Колумбии.

Сейчас я возвращаюсь к исполнению своих 
функций Председателя Совета.

Я предоставляю слово министру иностранных 
дел Колумбии.

Г-н Трухильо Гарсия (Колумбия) (говорит по-
испански): Я хочу поблагодарить посла Боливии за 
организацию этого заседания, а также г-на Жана 
Арно за представление доклада Генерального се-
кретаря (S/2018/874).

Поскольку я впервые выступаю в Совете Без-
опасности, я хотел бы от имени президента Ивана 
Дуке Маркеса выразить признательность Генераль-
ному секретарю и всем членам Совета Безопасно-
сти за то, что они продолжают оказывать Колум-
бии поддержку, воплощающуюся в деятельности 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии, мандат которой было продлен 
единогласным решением.

В результате последних выборов президент 
Дуке получил четкий демократический мандат, со-
гласно которому он должен в течение следующих 
четырех лет руководить национальным правитель-
ством, руководствуясь принципами законности, 
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справедливости и предприимчивости. Этот мандат 
подкрепляет взятый президентом Дуке и его пра-
вительством твердый курс на обеспечение мира, 
стабилизацию и консолидацию, то есть укрепление 
демократических институтов и верховенства права, 
расширение возможностей для экономического раз-
вития и поддержание и ускорение социального про-
гресса. Этот курс предполагает не просто выполне-
ние Заключительного соглашения о прекращении 
конфликта и установлении стабильного и прочного 
мира, подписанного в 2016 году правительством и 
Революционными вооруженными силами Колум-
бии—Армией народа (РВСК–АН), но и в более ши-
роком плане работу на основе ценностей и принци-
пов, провозглашаемых в Конституции 1991 года.

Соглашение с РВСК–АН открывает возмож-
ность, которой Колумбия должна воспользоваться. 
Несколько недель назад в ходе общих прений Гене-
ральной Ассамблеи президент Дуке заявил: 

«Мир является целью всех колумбийцев, и все 
мы, абсолютно все, будем решительно рабо-
тать во имя его достижения. Однако мир нужно 
строить на основе верховенства права, кото-
рое предполагает такие общественные блага, 
как безопасность и справедливость. Наше пра-
вительство будет прилагать усилия для того, 
чтобы процесс демобилизации, разоружения и 
реинтеграции, который осуществляется в по-
следние несколько лет, успешно продвигался 
вперед» (см. A/73/PV.8).

Перед правительством Колумбии стоит мно-
жество проблем в связи с осуществлением Заклю-
чительного соглашения. В частности, мы имеем 
дело с несоответствием и дефицитом бюджетных 
средств, о чем говорится в докладе Генерального 
секретаря. Чтобы исправить положение, необходи-
мо принять меры, и эти меры вскоре будут обнаро-
дованы, а соответствующие ведомства примут их к 
исполнению, с тем чтобы реализация Заключитель-
ного соглашения действительно содействовала до-
стижению провозглашаемой в нем цели мира, ста-
билизации и консолидации. Все государственные 
органы высокого уровня, отвечающие за поддержа-
ние общественного порядка и безопасность граж-
дан, в полной мере привержены этой цели, причем 
не только в том, что касается бывших комбатантов 
РВСК-АН, но и в том, что касается обеспечения со-

блюдения в полном объеме прав человека и демо-
кратических свобод всех колумбийцев.

Мы согласны с выраженной в докладе Гене-
рального секретаря озабоченностью по поводу 
того, что несколько бывших командиров РВСК–АН 
покинули территориальные зоны обучения и ре-
интеграции, отказавшись выполнять возложенные 
на них функции по оказанию активной поддержки 
процесса. Обращаясь к ним из этого зала, мы на-
стоятельно призываем их продолжать следовать на-
меченному курсу действий и не вступать на путь 
насилия и беззакония.

По итогам оценки процесса экономической ре-
интеграции было выявлено отсутствие явного про-
гресса, и мы разделяем обеспокоенность по этому 
поводу. Вот почему мы намерены принять новый 
подход, с тем чтобы наверстать упущенное время 
и обеспечить результативность мирного процесса, 
что позволит нам оправдать надежды бывших ком-
батантов на то, чтобы стать полноправными граж-
данами, важными членами своих семей и экономи-
ческими субъектами, которые вносят свой вклад в 
развитие общин.

Социальная и экономическая интеграция быв-
ших комбатантов является одним из важнейших 
элементов Заключительного соглашения, и прави-
тельство нашей страны хорошо об этом знает. Вме-
сте с тем в ходе нашей работы в этом отношении 
крайне важно обеспечить тесную координацию 
всех заинтересованных сторон, в том числе госу-
дарственных органов, частного сектора, междуна-
родных агентств по оказанию помощи и учрежде-
ний системы Организации Объединенных Наций. В 
то же время свою особую актуальность сохраняет 
вопрос борьбы с выращиванием запрещенных куль-
тур в свете их беспрецедентного распространения в 
последние годы, о чем упоминается в докладе Ге-
нерального секретаря. Борьба с незаконной хозяй-
ственной деятельностью во всех ее формах и прояв-
лениях имеет ключевое значение для стабилизации 
Колумбии и укрепления мирного сосуществования. 
Наше правительство стремится разумно и ответ-
ственно использовать все доступные инструменты 
и ресурсы, для того чтобы в рамках Конституции 
положить конец этому явлению, которое создает 
угрозу не только для успешного осуществления За-
ключительного соглашения, но и для эффективного 
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функционирования государственных институтов и 
безопасности наших граждан.

Мы с удовлетворением отмечаем, что в докладе 
Генерального секретаря признается актуальность 
некоторых инициатив правительства президен-
та Дуке, таких как Национальный пакт о защите 
жизни и охране общественных лидеров и правоза-
щитников. Разработка этого пакта позволила нам 
продвинуться в деле принятия комплексной соци-
альной стратегии, включающей меры раннего пред-
упреждения, механизмы быстрого реагирования 
для обеспечения защиты, модели предотвращения 
ситуаций риска и инструменты эффективного на-
казания тех, кто совершает преступления в отно-
шении представителей самых разных слоев населе-
ния, работающих на благо своих общин. Мы наде-
емся что это позволит нам не допустить повторения 
действий, подобных тем, которые были совершены 
на прошлой неделе.

Правительство Колумбии подчеркивает свою 
готовность начать диалог с Армией национально-
го освобождения в том случае, если будут выпол-
нены уже неоднократно обсуждавшиеся условия: 
освобождение похищенных лиц и одностороннее 
прекращение любых подтвержденных преступных 
деяний.

Президенту Дуке известно о недостатках в осу-
ществлении Мирного соглашения, и все члены его 
кабинета уже приступили к работе по их устране-
нию. Принятая его правительством программа мир-
ного строительства основана на соответствующих 
принципах, заложенных в Конституции, и, хотя она 
выходит за рамки Мирного соглашения, в ней при-
знается, что осуществление этого соглашение пред-
ставляет собой ценную и важную возможность. 
Поэтому мы намерены гарантировать, чтобы эта 
возможность не была упущена из-за неудач и про-
блем, с которыми сталкивается нынешняя админи-
страция на начальном этапе реализации. В рамках 
этих усилий мы будем продолжать обращать осо-
бое внимание на вопросы гендерного равенства, эт-
нического происхождения, защиты детей и жертв, 
а также отправления правосудия. В этой связи под-
держка, которую продолжают нам оказывать Совет 
и его члены, а также международное сообщество, 
имеет основополагающее значение для того, что-
бы мы могли оставить будущим поколениям более 
справедливую, безопасную, равноправную и дина-
мично развивающуюся Колумбию.

Заседание закрывается в 11 ч. 35 м.
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